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    平成２３年 第１４回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２３年８月１９日（金） 開始時刻 午後２時００分 

２ 場所    細谷地域コミュニティセンター会議室 

３ 出席委員  藤原委員長，大場委員，大矢委員，松江委員，伊藤教育長 

４ 説明員   手塚教育次長，水越教育監，田口スポーツ交流担当副参事  

広野教育企画課長，秋山教育企画課総務担当主幹 

浪花教育企画課地域学校園担当主幹，水沼学校管理課長  

小堀学校教育課長，小関学校健康課長，鈴木生涯学習課長 

増渕生涯学習課図書館担当主幹，高橋文化課長 

荒川スポ―ツ振興課長 

森岡全国スポーツ・レクリエーション祭推進室長 

上澤教育センター所長 

５ 書記    君島教育企画課長補佐，渡辺係長，川口主任主事，赤羽主任主事 

６ 傍聴者   ０名 

７ 議題 

（1）審議事項  

  議案第２８号 教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出について 

  議案第２９号 教育委員会評価について 

  議案第３０号 宇都宮市立東図書館における器物損壊事件の告訴について 

（2）報告事項 

報告第６３号 教育行政相談の内容と対応について 

報告第６４号 学校事件・事故について 

報告第６５号 平成２３年度宇都宮ジュニア未来議会の概要について 

報告第６６号 平成２４年度民間人等校長の任用について 

報告第６７号 平成２２年度いじめ，暴力行為等の状況について 

報告第６８号 宇都宮の人づくりを考える会議の設置について 

報告第６９号 地域スポーツクラブの設立について 

報告第７０号 「第２４回全国スポーツ・レクリエーション祭」開催に係る実施体制等について 

報告第７１号 放射線量の測定について 

報告第７２号 子どもの家等日曜開設事業等の実施状況について 

（3）その他 

  ①第１回宇都宮の人づくりを考える会議の開催結果について 

  ②平成２３年度第１回宇都宮市生涯学習センター運営審議会の結果について 

  ③平成２３年度第１回宇都宮市図書館協議会に結果について 

  ④平成２３年度第１回宇都宮市視聴覚ライブラリー運営委員会の結果について 

  ⑤「かがやくわたしの写真展」開催について 

  ⑥第３９回宇河地区特別支援学級 児童生徒作品展の開催について 
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８ 議事の内容 

委員長 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

教育企画課長 

 

 

委員長 

大場委員 

 

大矢委員 

 

 

松江委員 

 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

委員長 

ただいまから，平成２３年第１４回宇都宮市教育委員会を開会します。

 会議録署名委員の指名 大場委員，松江委員 

 前回の第１３回の教育委員会の会議録について，御意見などあります

か。 

（特になし，全員了承） 

会議録を承認します。 

 次に，本日の案件のうち， 

議案第２８号「教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出について」 

議案第３０号「宇都宮市立図書館における器物損壊事件の告訴について」

報告第６３号「教育行政相談の内容と対応について」 

報告第６４号「学校事件・事故について」 

報告第７１号「放射線量の測定について」は， 

意思形成過程のもの及び個人情報に関する内容のものが含まれますので，

非公開としてよろしいか。 

（全員賛成） 

全員賛成ですので非公開とします。 

 これらの案件については，３の「その他」の案件が終了したあとにお願

いしたいと思います。 

 

 それでは，審議事項に入ります。 

 議案第２９号「教育委員会評価について」説明をお願いいたします。 

  

 

 

 

 説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

 評価委員には客観的な視点から見ていただきありがたい。新鮮な意見が

参考になる。 

 評価委員が企業連携への消極さを課題として指摘しているが，企業連携

は，地域の活動の中から醸成されてくるものなのではないかと感じ，我々

が仕掛けにならなくてはいけないと気づきを得た。 

 大震災を受け非常時の課題が見えてきたという点はその通りだと思う。

地域の連携については，その土地ごとに地域性があるため，教育委員会で

考えたケースをすべてに当てはめるのは難しい。 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承） 

 それでは，議案第２９号を決定いたします。 

 

次に,報告事項に入ります。 

報告第６５号「平成２３年度宇都宮ジュニア未来議会の概要について」

【説明要旨】 

 宇都宮市教育委員会点検・評価報告書について説明  
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総務担当主幹 

 

 

委員長 

松江委員 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

学校教育課長 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

学校教育課長 

 

 

委員長 

学校教育課長 

 

 

松江委員 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

説明をお願いいたします。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

小中一貫教育について，子ども達の視点から意見をもらうのはよいこと

であると思う。また，子ども達同士の交流も深めていけるとよい。 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第６５号を承認します。 

 

報告第６６号「平成２４年度民間人等校長の任用について｣説明をお願

いいたします。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第６６号を承認いたします。 

 

報告第６７号「平成２２年度いじめ，暴力行為等の状況について」説明

をお願いいたします。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

先日，ある中学校で３件の対教師暴力行為が発生し，宇都宮市内の中学

校が荒れているという印象があるが，市全体としては落ち着いている。県

全体では暴力行為は増加しているが，宇都宮は減っている。 

暴力事件が発生したのは特定の学校とはいえ，子ども達のネットワーク

は広いので，注意深く見守る必要があると思う。 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第６７号を承認いたします。 

 

報告第６８号「宇都宮の人づくりを考える会議の設置について」説明を

お願いいたします。 

 

 

【説明要旨】 

 平成２３年８月４日開催の宇都宮ジュニア未来議会の概要に

ついて説明  

【説明要旨】 

 平成２４年度民間人等校長の任用について説明  

【説明要旨】 

 平成２２年度いじめ，暴力行為等の状況について説明 
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教育企画課長 

 

 

委員長 

委員長 

教育企画課長 

 

 

 

 

 

大矢委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

スポーツ振興課長 

 

 

 

委員長 

松江委員 

スポーツ振興課長 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

第１回の会議の様子は。 

人づくり推進に係る取り組み状況，今後の進め方について，多くのご意

見をいただいた。また人づくりに関する市民意識調査については，２０代

が今後の社会や将来設計をどのように考えているかが数値や言葉で表れ

ると，どのような視点で人づくりを持っていくべきか見えてくる。年齢を

細分化してアンケートを実施して年代ごとに抱える問題が明確になり対

処法も多様化するのではないかという意見をいただいた。 

市民運動は広く浅くにとどまってしまうという印象があるが，人づくり

に関しては各地域で熱心な人がいるので，市民全体でと言うより熱心な人

達で，小さな組織を作ってそこから市民全体に広げて行くのはどうか。仕

掛けを工夫していかなければならない。 

人づくり会議の前に人間力向上フォーラムの実行委員会の会議があり，

そこに出席されていた委員の方が，地域活動に消極的な大人を取り込まな

くてはならないと発言していた。そちらを対象にするのか，積極的に地域

活動に参加している人達の意識を更に高めるのか，どちらが効率的かを事

務局で協議して見極める必要があるのではないか。市Ｐ連関係で話しをす

る機会があるが，そこに集まるのは意識の高い保護者の方が多いので，も

っともっと意識を高めてもらえる活動ができないかと感じている。 

今年度の人間力向上フォーラムの開催場所が，南図書館になったので，

小規模だが来場した人が始まりから終わりまで居たくなるような熱気の

あるフォーラムになれば，参加した人達は更に意識が高まり，熱い宮っこ

になるのではないかとイメージしている。  

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第６８号を承認いたします。 

 

報告第６９号「地域スポーツクラブの設立について」説明をお願いいた

します。 

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

中学校の体育館は利用希望者が多いが，大丈夫なのか。 

地元の方に臨機応変に協力を得ながら運営している状況である。 

【説明要旨】 

宇都宮の人づくりを考える会議の設置目的，組織体制等につ

いて説明  

【説明要旨】 

 市内で５か所目となる城山地区と６か所目となる豊郷地区の

地域スポーツクラブが新たに設立されたことからクラブの概要

等について説明  
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委員長 

委員長 

 

委員長 

 

スポーツ・   

レクリエーショ

ン祭推進室長 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

事務局 

 

 

委員長 

委員長 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第６９号を承認いたします。 

 

報告第７０号「『第２４回全国スポーツ・レクリエーション祭』開催に

係る実施体制等について」説明をお願いいたします。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第７０号を承認いたします。 

 

報告第７２号「子どもの家等日曜開設事業等の実施状況について」説明

をお願いいたします。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第７２号を承認いたします。 

以上で公開できる案件の審議を終了いたします。 

 

 議案第２８号，議案第３０号，報告第６３号，報告第６４号，報告第７

１号については，意思形成過程のもの及び個人情報に関する内容のものが

含まれるため，非公開といたします。 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

 次に，委員の皆様からご意見などあればお願いします。（特になし） 

ほかにないようですので，事務局から何かございますか。 

〔次回教育委員会の開催について〕 

９月２２日（金）    午後２時００分 定例会 

             午後４時００分 二役との意見交換会 

 ほかにありますか。（特になし） 

 以上をもちまして，本日の委員会を閉会といたします。 

終了時刻   午後 ２時４０分 

【説明要旨】 

全国スポーツ・レクリエーション祭開催に係る実施体制等に

について説明 

【説明要旨】 

子どもの家の日曜開設事業及び開設時間の拡大の実施状況に

ついて説明  
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